

04.11.2024

# Silber und Bronze für den Südwesten

Beste Brot- und Backwarenabteilung des Jahres 2024

Autor:in  
Sabine Stachorski  
Pressesprecherin



Die prämierte Theke im REWE-Markt von Kaufmann Marco Martin in Heusweiler

Die Lebensmittel Praxis suchte die besten Backwarenabteilungen im Lande und wurde in der Region Südwest fündig. In zwei Märkten überzeugten Konzept, Sortiment, Frische und Drumherum. Silber in der Kategorie Bedienung und Theke länger als 8 Meter konnte REWE Martin in Heusweiler ergattern. REWE Lörrach Am alten Markt ergatterte Bronze in der Kategorie Bedienung und Selbstbedienung.

Wie bei vielen Branchenpreisen lief auch dieser Wettbewerb in zwei Phasen ab. Auf die kritische Durchsicht der Bewerbungen folgte der anonyme Besuch vor Ort. Die Tester beobachten, kaufen ein, fragen an – und fällen dann ihr Urteil. Beim diesjährigen Branchenpreis zugunsten der REWE Südwest.

